

Pressemitteilung

Sparkasse bezieht neue Geschäftsräume in Broichweiden

Montag, 11. Dezember, kurz nach neun: Die ersten Kundinnen und Kunden betreten die neugebaute Geschäftsstelle der Sparkasse in der Hauptstraße 44-46 in Broichweiden. Zunächst noch ein wenig zögerlich wandern die Blicke durch das Foyer mit den Geldautomaten und den Selbstbedienungsterminals. Markant ist die rote Wand, die einen farbenfrohen Kontrast zu dem mit einem Natursteinboden und viel Glas gestalteten Raum bildet. Weiter geht's durch die sich elektrisch öffnende Glastür in das eigentliche Kundencenter, mit Teppich, hellen Möbeln und viel Tageslicht, das durch die zahlreichen Fenster hereinscheint. Hier warten bereits die neue Leiterin der Sparkassen-Geschäftsstelle Tina Meys und ihr Team freudestrahlend auf die Besucher. Mit dabei ist auch der bisherige Geschäftsstellenleiter Arndt Bellefroid, der eine neue Aufgabe in der Sparkassenzentrale übernimmt. Und beim Blick in die vertrauten Gesichter beginnen sofort die Gespräche: Glückwünsche zu den neuen modernen, hellen und freundlichen Räumen auf der einen Seite, Dankbarkeit und auch ein wenig Stolz auf der anderen.

Dabei schweifen die Gedanken hier und da zurück in das Jahr 2021, als die Sparkasse schräg gegenüber in provisorische Räume zog. Anschließend erfolgte der Abriss des alten Gebäudes von 1962 und des Nachbargebäudes und Schritt für Schritt begann der Neubau. Entstanden ist auf rund 2.150 Quadratmetern ein modernes Ensemble, das einen besonderen baulichen Akzent im Herzen von Broichweiden setzt. 20 Wohnungen mit über 1.500 Quadratmetern befinden sich in dem neuen Gebäude. Im Erdgeschoss erstrecken sich die barrierefrei erreichbaren Geschäftsräume der Sparkasse auf 400 Quadratmetern, eine weitere Gewerbefläche mit 200 Quadratmetern liegt unmittelbar daneben. Ausreichende Parkmöglichkeiten bestehen hinter dem Gebäude.

Pressemitteilung

Geplant wurde der Neubau von dem Weidener Büro Schüller, das gemeinsam mit den Bauprofis der Sparkasse auch die Umsetzung durch zahlreiche lokale Handwerksbetriebe begleitet hat.

Neben dem Architektenteam sind am Eröffnungstag von der Sparkasse dann auch der Vorstandsvorsitzende Norbert Laufs, die Direktoren Privat- und Geschäftskunden Sonja Alagic und Andreas Kreitz sowie die für den Baubereich verantwortlichen Kolleginnen und Kollegen vor Ort. Auch der Würselener Bürgermeister Roger Nießen nimmt die neuen Räume in Augenschein und freut sich mit den Beteiligten und den Kunden über den gelungenen Start am neuen „alten“ Standort.

Das Sparkassenteam um Tina Meys ist schon sehr darauf gespannt, die Kundinnen und Kunden zu beraten. In den fünf eigens für diskrete und individuelle Beratungsgespräche geschaffenen Räumen mit großformatigen lokalen Fotos an der Wand kümmert es sich demnächst um über 4.500 Privat- und Geschäftskunden mit 130 Mio. Euro Einlagen und Wertpapieren sowie 60 Mio. Euro an Krediten. Die örtlichen Vereine unterstützen die Sparkasse natürlich auch weiterhin mit Spenden für ihre wichtige Vereinsarbeit.

Zufrieden gehen die Kunden der Broichweidener Sparkasse an diesem ersten Tag nach Hause, die netten Gespräche noch im Ohr und mit einem kleinen Weihnachtsstern als Dankeschön in den Händen. Schön, dass man sich hier kennt.

Aachen, 12.12.2023

Pressemitteilung



Freuen sich auf die Kundinnen und Kunden: das Team der Sparkasse in Broichweiden mit der neuen Leiterin Tina Meys (Mitte), Vorstandsvorsitzender Norbert Laufs (rechts) und die beiden Direktoren Privat- und Geschäftskunden Sonja Alagic und Andreas Kreitz (4. und 5. von rechts) mit Bürgermeister Roger Nießen (5. von links)
(Foto: Andreas Steindl)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 / 444-34500
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de